

Ressort: Vermischtes

Japan: Zahl der Toten nach Erdbeben steigt auf mindestens 54

Hiroshima, 25.08.2014, 15:08 Uhr

GDN - Die Zahl der Toten nach den Erdbeben im Südwesten Japans ist auf mindestens 54 gestiegen. 28 weitere Personen werden noch vermisst, berichten japanische Medien am Montag.

In der vergangenen Woche hatten mehrere Erdbeben Wohngebiete im japanischen Hiroshima verwüstet und zahlreiche Menschen zum Teil lebendig begraben. Derzeit sollen noch etwa 1.600 Menschen in Notunterkünften ausharren. Auslöser der Naturkatastrophe waren heftige Regenfälle. Aktuell seien etwa 3.400 Rettungskräfte vor Ort, heißt es in den Berichten weiter. Die Suche nach den Vermissten werde aber immer wieder durch erneute Regenfälle gefährdet, die weitere Erdbeben auslösen könnten. Am Montag besuchte der japanische Premierminister Shinzo Abe den Unglücksort, um sich einen Überblick über die Situation zu verschaffen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39900/japan-zahl-der-toten-nach-erdbeben-steigt-auf-mindestens-54.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com